



Absturz

Description

Zeichen der Zeit

Foto: pixabay.com

Kreuzen Sie an, was Sie für eine richtige Aussage halten:

- Der Absturz der etablierten Parteien liegt darin begründet, dass sie nicht mehr die Sorgen der kleinen Leute kennen.
- Die etablierten Parteien klammern sich an die Macht und kümmern sich weniger um das, was die Menschen bewegt.
- Bestimmte Gesichter sieht man schon zu lang. Man hat sich an ihnen müde gesehen. Es müssen neue Gesichter her.
- Manche der etablierten Parteien versuchen, mit nachgeahmtem Populismus Wählerstimmen zu gewinnen.
- Das "Câ" ist schon lange nicht mehr, was es einmal war und das "Sâ" ist noch kaum erkennbar.

Wem gebe ich nun meine Stimme, wenn ich in einigen Tagen in Hessen abstimmen müsste?

Eine Anregung von

[Hubertus Brantzen](#)